

読者のページ
郵便くしまにあ



このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。いろいろな声をお寄せください。

わたしが作ったラビット
載っていました

●宮本誠子さん

3月号の広報紙見ました。いつも楽しい記事をありがとうございます。そして先日は広報紙の特選、誠におめでとございます。いつもながら感心です。
3月号裏表紙の「ラビット」私が作ったものでした。見てびっくり。載せてくださって誠にありがとうございます。お礼を申し上げます。

旧吉松家住宅で開催された「吉松邸ひなまつり」の会場で見つけたうさぎ。かわいらしくて広報紙の裏表紙にいいなと思い、撮影して使わせていただきました。宮本さんが作られたものだったんですね。こちらこそ使わせていただきありがとうございます。ございました。

では患者さまに不安を与えたり、がん告知などいろいろな問題があるため、現在当院では原則としてお渡しはしておりません。ご理解をいただきたいと思っております。特段の事情がある場合には主治医に相談してください。
「草花ちゃん」さんのように後から気づいた場合でも遠慮なく診療科にお電話いただければ、できる限り対応いたしますので、ご理解をお願いいたします。

お母さん、優しい息子さん
本当にありがとう

●まち子さん

2月28日の日曜日、日南線で志布志に出かけた帰りのこと。3時51分の汽車にのると、津波警報が出ているので運転を見合わせているとアナウンスがあった。仕方ないと思いながら、3時半から10時半まで7時間待ちました。

疲れ果てて長椅子に寝ていたら男の子が「オバちゃん迎えが来たから一緒に帰らない？」と呼びに来てくれた。ちよっと前に本城だと話したりしたのがきっかけで声をかけてくれた。うれしかった。ありがたかった。ほかの男の子もそれぞれ送って、私も家の前まで送っていただいた。帰りついたのは12時前。そ

市民の財産を大切に
してください

●Y・Kさん

桜つつみロードの桜が盗まれています。市民の財産が盗難にあつたのに、現場にはなんの捜査をした形跡もなく犯人を逮捕する姿勢が見られないし、市民の財産を大切にする気持ちが見受けられないのは、たかが桜一本くらいという軽い考えではないのか？ 血税で植えられた市民の財産をもっと大切にしてください。

警察が捜査中であるとの看板などを立てて、犯人が再び犯行を起こさないようにするべきです。植えた市民の気持ちも大切にしてください。

一部の心ない人の行為により、せっかく植樹をしていたいた方々にはたいへん残念なことだと思います。

れなりに家は聞いたものの、お名前を聞かなかつた。80過ぎの私の一生の不覚と、自分ながら情けなかつた。私も本城地区にいるのだから、そのうちまたどこかで会えるかもしれないと期待することにした。

お母さん、優しい息子さん、本当にありがとうございました。

南米チリで発生した地震で、津波警報が発令されることにより、交通機関にもかなりの影響が出ました。まち子さんもJRの運転再開を長時間待たれていたようです。そんな中で出会った優しい息子さんとお母さん。同じ本城地区に住んでいるということ。いつかまた会えるといいですね。

なくなって初めて気づくこと

●T・Nさん

この投稿がここに載るころ、都井岬には春駒が誕生しているのでしょうか。春夏秋冬の移り変わりの中で春の景色が一番好きでした。もつと多くの市民が都井岬を利用していたら、もつと多くの宣伝をして県外の客を呼び込めたなら、都井岬のホテルも閉まることはなかったのと思えます。なくなって初めて存在に気づくのでしょうかね。さ

と思います。ご指摘のありました件につきましては、警察に届け出をしたところであり、現在警察におかれましても道路パトロールなどしていただいているところです。都市建設課におきましても道路パトロールなどを強化し盗難防止に取り組み、再びこのようなことがないよう努力してまいりたいと思えます。都市建設課からの回答でした。このようなことが二度と起こらないことを願います。

自分のことをもう少し
見て過ごそう

●ばらのお母さん

2010年になって日記を書くようになってきました。いつも今年こそ思いながら三日坊主でした。今日2月28日まで、まじめにつけています。そして少しずつ小物の整備も始めました。

みしくなりました。

残念ながら都井岬観光ホテルは閉館となつてしまいました。が、都井岬の火を守ろうと、大勢の関係者が奮闘中です。4月24日には「岬の駅都井岬」がオープン。食事や土産物が購入できるようにになりました。これをきっかけに、市民一体となつて都井岬を盛り上げていきましょう。

おいしい海産物
ありがとうございました

●大阪市・上原一雄さん

桜の開花も間近い気候になってまいりました。このたびおいしいご当地の海産物を過分にいただきありがとうございます。ふるりの母から送ってきた思い出…。串間の皆さまのお心がうれしゅうございました。九州物産展が大阪で開かれたときには必ず行ってみたいと思えます。どうぞ串間の皆さまがんばってくださいませ。本日はお礼まで。失礼いたします。

上原さんに送られた海産物は「串間のよかむん味だより」のアンケート回答者に抽選で当たったものです。おめでとございます。今後も串間市の応援、よろしく願います。

今年が片付けの年になりそうです。段ボールの中を片付け始めたら佐賀のがばいばあちゃんいろいろな言葉が出てきました。それをノートにはり見えています。言葉を読むことにより心が落ち着きます。いい文章です。
なにごとでもいい方に前向きに考えたら辛いことがなくなると、そんな言葉が多いようです。ケチは最低！ 節約は天才！ まさしくそうだと思います。でも節約は努力がいります。
自分が一番分らない。人のことはよく分かる。この言葉を読んで自分のことをもう少し見て毎日を通していこうと思えます。庭にも花が何年かぶりに咲いてくれました。花にもやさしい言葉をかけると、わたしにきれいな姿を見せてくれます。ありがとうございます。

自分のことは分らない。本当にその通りだと思えます。「もつと自分を見つめ直して、日々を過ごさなくてはなあ」と、このお便りを読んで思いました。

ピロリ菌検査についての
お願い

●草花ちゃん

お疲れさまです。毎月楽しみに広報くしま拝見しております。

歳はとりたくないものだとつくづく思う。昨今、身体の調子がいまひとつパツとしないので検査、胃カメラを飲みました。
検査をしてくださる先生、主治医の先生と気になるところをお話くださり、安心・満足して帰路につきました。が、胃カメラの時、ピロリ菌の検査を依頼することを忘れていたことに気づきました。申し訳ありませんが、ピロリ菌の検査、画像が必要か不必要か(他の病院では写真をくれるところ、見せてくれる)聞いてほしいと思つたところでした。忘れる本人が一番いけないのですが、その時になるとついつい忘れてしまいます。検討していただかせませんか？

草花ちゃんからのお便りに市民病院からの回答です。
串間市民病院をご利用いただきありがとうございます。

ピロリ菌の検査についてのお尋ねですが、この検査は健康保険適用の診療上、胃・十二指腸潰瘍などの病変があり主治医が必要と判断したときに行つていきます。患者さまのご希望でピロリ菌の検査をされる場合は自費での検査となることがありますので、まずは医療機関にご相談ください。また、画像(写真)提供につきましては、結果によつ

市民憲章

- わたしたちは、
1. 豊かな自然を大切に、これをいかしましょう。
 1. お互いを信じ、心をあわせ、平和で明るいまちをつくりましょう。
 1. 健康で働くことに誇りを持ち、豊かな住みよいまちをつくりましょう。
 1. だれにも親切にし老人をいたわり、子どもに夢と、しあわせをあたえましょう。
 1. 教養を高め文化のまちをつくりましょう。

◎市の木/そてつ ◎市の花/かんな
◎市の鳥/めじろ ◎市の花木/山桜
◎人口 20,493人 (前月比 -142)
男 9,396人 女 11,097人
世帯数 8,720世帯

(平成22年4月1日現在)

おたより待っています

◎この広報紙を読んだ感想や今後取り上げてほしい記事、医療講座に関する質問、串間市への思い、あなたの身近な出来事、何でも好きなことを書いてください。

↓点線に沿って切り取ってください。(官製はがきでも可)